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 A lo largo del mes de marzo, desempeñé diversas actividades fundamentales 
para el buen funcionamiento del municipio, participando en sesiones clave, 
asistiendo a eventos de gran relevancia y manteniendo un contacto cercano 
con la ciudadanía. 

En el ámbito administrativo, tuve el honor de asistir a la sesión de Cabildo, 
donde se discutieron y aprobaron decisiones trascendentales para el 
desarrollo de nuestro municipio. Asimismo, formé parte de las reuniones del 
Comité de Adquisiciones, en las que se revisaron y avalaron adquisiciones 
esenciales para mejorar la operatividad de las dependencias municipales. 
También participé en el Comité de Subdivisiones, evaluando diversas 
solicitudes y garantizando el cumplimiento de la normatividad urbana, 
además de colaborar en el Comité de Giros Restringidos, asegurando que los 
establecimientos que requieren permisos especiales operen conforme a la ley 
vigente. 

En el aspecto social y comunitario, tuve la oportunidad de asistir al desfile del 
Carnaval, un evento que fortalece nuestra identidad y tradiciones. Además, se 
llevó a cabo la inauguración del primer espacio cardioprotegido del municipio, 
una iniciativa que refuerza las acciones en materia de salud y seguridad para 
la población. 

Como parte de las conmemoraciones cívicas, participé en los honores a la 
bandera con motivo del natalicio de Benito Juárez, un acto que nos invita a 
reflexionar sobre su legado y la importancia de los valores cívicos en nuestra 
sociedad. 

En términos de gestión y fortalecimiento institucional, se realizó la entrega de 
vehículos a distintas dependencias municipales con el objetivo de mejorar los 
servicios públicos. Posteriormente, participe en una reunión con los 
directores para dar seguimiento a los proyectos en curso y coordinar 
estrategias que permitan optimizar el trabajo de la administración. 

También asistí a la visita de la colonia La Salve, donde tuve la oportunidad de 
escuchar y atender personalmente las necesidades de la ciudadanía, 
reafirmando el compromiso de esta administración con la cercanía y la 
atención directa a la población. Finalmente, asistí al Foro Estratégico para el 
Desarrollo Municipal, un espacio de diálogo e intercambio de ideas en el que 
se abordaron temas cruciales para la planificación y el crecimiento del 
municipio. 

El trabajo realizado durante marzo refleja el compromiso de esta 
administración con el bienestar de la comunidad y la mejora continua en la 
gestión municipal. Seguiremos trabajando con responsabilidad, 



 

transparencia y cercanía con la ciudadanía para lograr un municipio más 
ordenado, eficiente y próspero. 


